



1学期をふりかえって

礼文町立香深中学校

校長 関谷 克志

1学期を終えるにあたり、子どもたちのがんばりや成長について簡単にご報告申し上げます。ご家庭でも、本日お渡しした「通知表」を参考に1学期間のがんばりを確かめあっていたいただくと幸いです。そして、たくさんたくさんわが子をほめてあげてください。

「素直に前向きに取り組むことができる」香中生のすばらしさを、今学期もたくさん見ることができました。やらされてやるのではなく、ねらいや意義を理解し自分で判断して行動できるようになってきたからだと思います。授業中は、真面目に取り組むだけでなく発言や話し合い等、意欲的な姿が見られるようになってきました。子どもたちが活発に活動する授業が増えてきました。

部活動等目標に向かって全力で取り組む力や、テスト学習等見通しと計画を立てる力も向上が見られます。特に1年生は、少しずつ中学生らしい勉強・生活の仕方が身についてきました。自信や自己有用感を持つことはまだまだ不十分ですが、そんな中でも、2年生は大きな改善が見られます。「自分の成長を実感できた」「人と比べるのではなく自分の成長を大切にしている」という生徒が目立ちます。やはり、成長の自覚が自信につながるのでしょう。

今年度も「良好な人間関係を築いていく」ことが上手な香中生です。いじめをはじめトラブルもほとんどありません。反面、「友だちとの関りが浅い」「衝突を嫌って我慢してしまう」傾向が見られますので、今後「衝突を恐れず本音でぶつかり合える集団づくり」を進めていきたいと考えています。

それぞれの学年が、自分たちの立場や役割を自覚し、責任を持って行動する姿がたくさん見られたことが1学期の最大の成果です。特に3年生は、いたるところで最高学年としての意識と力量を見せてくれました。すべての部活動が達成感を持って中体連を終えることができたのは、3年生のリーダーシップのおかげです。

明日から23日間の夏休みです。生活リズムは良好ですので、夏休み中も崩さないように心がけてほしいものです。また、家庭学習も「毎日やる習慣」がついてきていますので、休み中も自分の力で継続するとともに、少しでも量（時間）を増やせるようがんばってほしいと思います。

末筆ながら、1学期間のご支援、ご協力ありがとうございました。子どもたちが素直で前向きにがんばれたのは、地域や家庭でのあたたかい激励と称賛のおかげです。今後もよろしくお願い申し上げます。1学期終了のご挨拶とさせていただきます。



8月の香中の予定

1	火	卓球部全道中体連（～3日）
2	水	バレー部ジュニアキャンプ
3	木	バレー部ジュニアキャンプ
4	金	
5	土	香中ソーラン有志練習
6	日	
7	月	香中ソーラン有志練習／湖畔まつり／課題確認日
8	火	香中ソーラン有志練習
9	水	香中ソーラン有志練習
10	木	海峡まつり（香中ソーラン出演）
11	金	山の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	香深井盆踊りの集い
16	水	
17	木	2学期始業式／二計測／体力診断テスト
18	金	職員会議
19	土	利礼地区教職員体育大会
20	日	
21	月	体育祭特別日課開始／プール授業
22	火	P T A 役員会
23	水	
24	木	体育祭総練習
25	金	全校給食
26	土	体育祭準備（登校日）
27	日	第2回香深中学校体育祭
28	月	振替休業
29	火	振替休業
30	水	町研サークル研修日
31	木	劇団四季利尻公演鑑賞

ラジオ体操やります。

- 【会所前】 7/25～7/31 7：00 希望の広場
- 【入舟・元地】 7/25～7/31 6：20 法務局
- 【津軽町】 7/25～7/29 6：30 青少年会館
- 【尺忍】 7/25～7/31 7：00 尺忍自治会館
- 【奮部・知床】 7/25～7/31 7：15 讃岐宅前



今年も舞います。海峡まつり。

香中ソーランがふるさとの祭りの夜を彩ります。



（香中生の出演は18：45の予定です）

香中体育祭まで、あとひと月。

詳しい情報は香深中ホームページでチェック！

香深中

検索

プログラムや
各種情報を
随時更新中！

お盆まであと3週間余り。墓参りに出かけ、亡くなった者の魂と向き合う光景が、あちこちで見られる季節だ▼盆と正月には、故郷へと帰省するのが定番だが、これは仏教行事というよりは、いわゆる「藪入り」の習慣に起源を持つものとか▼故郷を離れ、働き詰めの毎日を送る奉公人たちは、盆と正月だけは家族のもとへと帰ることが出来る。わずかばかりの小遣いと土産を手に帰った我が子を、家族は貧しくとも精一杯もてなし、労う▼互いに無事であることの喜びと、感謝



を伝え合う里帰り。お盆は、亡くなった者だけでなく、生きている者同士が再会し、明日を生き抜くささやかな力を得る機会なのかもしれない▼8月に入れば、船泊で「湖畔まつり」、香深で「海峡まつり」が。さらには、町内で唯一残る「盆踊りの集い」が香深井で催されが集まり、絆を確かめ合う「ふるさとのみまつり」がやってくる▼ちなみに香中の教職員は16名中、14名が島外出身。そのほとんどが夏休み中に帰省する予定です。暫し見かけなくなる顔もあるかもしれませんが、故郷でしっかり充電して戻ってきますので、どうか勘弁を。